

**Herzlich Willkommen  
liebe Neuankömmlinge,**



auch wir, die Tutorinnen und Tutoren des HSW, begrüßen euch hier bei uns im Wohnheim. Wir möchten hiermit uns und unsere Arbeit kurz vorstellen.

### **Wer sind wir?**

Aktuell sind wir ein Team aus neun Studentinnen und Studenten der BUW. Wir wohnen ebenfalls in den verschiedenen Standorten der Wohnheime. Wir unterstützen euch in verschiedenen Angelegenheiten, um euch den Einstieg und das Leben im Wohnheim zu erleichtern.

### **Wo wohnen wir?**

*Neue Burse:* Toms Lurins | Moritz Fortkamp | Chiara van der Heyden | Franziska Schröder | Lukas Preß

*Albert-Einstein-Straße:* Patrick Peter | Tobias Schestokat | James Radwell

*Grüne Wohnheime:* Esther Schönke

### **Was machen wir?**

Unter anderem organisieren wir die WelcomeParty zu Beginn jedes Semesters. Zusätzlich findet abwechselnd jeden Donnerstag entweder im Einstein oder im Odeon ein Studententreffen für die BewohnerInnen aller Wohnheime statt. Das Einstein findet ihr in der Albert-Einstein-Straße 4, das Odeon in der Neuen Burse Haus 14. Kommt vorbei, lernt eure Nachbarn und uns kennen ;-).

Außerdem veranstalten wir regelmäßige Veranstaltungen wie Grillfeste, Glühwein trinken, gemeinsame Filmabende und Nachbarschaftsfeste im Studentenstil uvm.

Die IT-Tutoren helfen euch bei Fragen rund ums Internet und Fernsehen.

### **Wie erreicht ihr uns?**

*Facebook:* Grünes Wohnheim Max-Horkheimer-Straße/ Im Ostersiepen | Neue Burse 2019 | Albert-Einstein-Straße 4-12 (BUW) | Einstein | Odeon

*Instagram:* odeon\_wuppertal | einstein\_bar\_wtal

*IT-Tutoren:* 0176 100 539 14 (Neue Burse) | 0176 100 539 15 (Albert-Einstein)

tutoren@hsw.uni-wuppertal.de  
[internetservice@hsw.uni-wuppertal.de](mailto:internetservice@hsw.uni-wuppertal.de)

***A very warm welcome to you,  
dear fellow student!***



We are the HSW tutor team and would like to say hello while introducing ourselves and our work.

### **Who are we?**

We are a team of nine students. Just like you, we live in the diverse dorm facilities as well. Our job is to support you and your start here in our dorms concerning several matters.

### **Where do we live?**

Neue Burse: Toms Lorins | Moritz Fortkamp | Franziska Schröder | Lukas Preß  
Albert-Einstein-Straße: Patrick Peter | Tobias Schestokat | James Radwell  
Green Dorms: Esther Schönke | Chiara van der Heyden

### **What is our purpose?**

One of our jobs is to organise the freshmen “Erstsemester” welcome party at the beginning of each semester. Besides that, we offer student-meeting-events for the residents of all dorm facilities every Thursday evening. Either taking place - rotationally - in the Einstein or the Odeon. You can find the Einstein in the Albert-Einstein-Straße 4, and the Odeon in the Neue Burse house 14. Come and visit us and your new neighbours there!

Furthermore, we plan several other eventful occasions, for example: barbecues, Glühwein parties, movie nights and neighbourhood festivals in an iconic student life-style and much, much more.

For any questions concerning internet and television, please contact our IT-tutors for help.

### **How can you contact us?**

Facebook: Grünes Wohnheim Max-Horkheimer-Straße / Im Ostersiepen | Neue Burse 2019 | Albert-Einstein-Straße 4-12 (BUW) | Einstein | Odeon

Instagram: odeon\_wuppertal | einstein\_bar\_wtal

IT-Tutoren: 0176 100 539 14 (Neue Burse) | 0176 100 539 15 (Albert-Einstein)

tutoren@hsw.uni-wuppertal.de  
internetservice@hsw.uni-wuppertal.de